

« Avec Marie, pèlerins d'Espérance »



L'année 2025 est particulière. C'est une année jubilaire, une « année de grâce » (Is 61,2) où sont remises la dette et les peines dues aux péchés. En d'autres termes, le Jubilé est un grand événement populaire au cours duquel chaque pèlerin peut s'immerger dans l'infinie miséricorde de Dieu.

Le thème d'année du Jubilé 2025 est **PÈLERINS D'ESPÉRANCE**. Dans la bulle d'indiction « Spes non confundit », « l'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5), le St Père précise tout de suite que « l'espérance sera le message central » de cette année jubilaire, car, le monde vit aujourd'hui « L'imprévisibilité de l'avenir qui suscite des sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent des personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur » (SnC n. 1).

Pour vivre cette symphonie avec l'Église universelle, le sanctuaire sort de sa tradition des thèmes d'années très souvent basés sur les paroles de la Vierge Immaculée ou de Bernadette et s'arrime avec l'Église universelle tout en gardant sa touche "lourdaise" qui porte une tonalité mariale particulière. Le thème qui va donc nous accompagner à Lourdes cette année est : « **AVEC MARIE, PELERINS D'ESPERANCE** ».

Le mot du nouveau directeur diocésain de pèlerinages

C'est avec joie, que je rejoins la grande famille des pèlerins pour marcher et prier avec vous, en acceptant de prendre la direction des pèlerinages du diocèse de Nîmes. Une mission qui prend naissance en cette année jubilaire, mais aussi avec ce pèlerinage à Lourdes sous le regard de Marie, notre douce mère.

Nous nous retrouverons bientôt pour faire connaissance et partager ce temps fraternel à Lourdes. J'espère aussi continuer à répondre à vos attentes, pour être des pèlerins le cœur joyeux et renouvelé.

Jean-Michel Soliveres

